

A Douvres, une opération Rivage propre sur la Côte de Nacre

Samedi 15 octobre 2022, de 15 h 30 à 17 h 30, la commune de Douvres-la-Délivrande (Calvados) organise une opération Rivage propre, dans le but de sensibiliser les publics à la problématique des déchets abandonnés ou échoués sur le littoral du Calvados, mais également à la préservation des espèces et écosystèmes fragiles impactés par ces déchets.

Ouest-France

Publié le 09/10/2022 à 17h00

[Offrir le Journal](#)



Thomas Dupont-Fédérici et Benjamin Potel préparent une vaste opération de rivage propre. | OUEST-FRANCE

La 4^e édition du grand chantier citoyen Coeur de Nacre propre aura lieu samedi 15 octobre 2022. Cette opération a pour objectif de sensibiliser les publics à la problématique des déchets abandonnés ou échoués sur le littoral du Calvados, mais également à la préservation des espèces et écosystèmes fragiles Impactés par ces déchets.

Cet événement, organisé par le CPIE Vallée de l'Orne en partenariat avec Coeur de Nacre, Coeur de Nacre tourisme et d'autres acteurs locaux, a réuni près de 380 personnes sur les trois premières éditions. Il se tiendra simultanément sur les plages de Courseulles-sur-Mer, Bernières-sur-Mer, Langrune-sur-Mer, et Luc-sur-Mer (devant les écoles de voile) et Saint-Aubin-sur-Mer (devant l'office de tourisme).

« On fournira des gants, un sac, des pinces et après, un verre de l'amitié sera offert ainsi que des goodies. L'engagement de la mairie de Douvres est important pour le chantier prévu le long de la Douve en même temps que se dérouleront les cinq chantiers littoraux. 80 % des déchets littoraux et marins proviennent de la terre, donc il est fondamental d'agir aussi plus en amont des bassins versants. D'où l'importance aussi de moins produire de déchets à la source, c'est-à-dire en modifiant nos habitudes de consommation », conclut Benjamin Potel, chargé de l'Atlas de la biodiversité.

« C'est l'occasion de participer à la préservation de notre environnement en ayant une retombée immédiate et les kilos de déchets ramassés, au-delà de la sensibilisation, sont autant d'animaux marins sauvés de l'étouffement », conclut Thomas Dupon-Fédérici.